



Bedienungsanleitung

Seite: 1-2



User Manual

Page: 3

Platinum Line LED Strobe X3
LIG0008919-000



Lieber Kunde,
vielen Dank das Sie sich für ein Produkt von LightmaXX entschieden haben. In der folgenden Anleitung erhalten Sie wichtige Informationen über dieses Produkt sowie deren Eigenschaften und Funktionen.

Manuelle Bedienung:

Um das LED Strobe im manuellen Modus zu betreiben, stellen Sie alle DIP-Schalter auf die Position "OFF". Im manuellen Modus wird das Gerät wie ein normales Blitzlicht betrieben. Die Blitz-Rate (Geschwindigkeit) und Intensität (Helligkeit) werden direkt am Gerät eingestellt.

Beachten Sie, dass diese Einstellungen über die Bedienelemente auf der Rückseite gemacht werden. Sobald die Einstellungen vorgenommen werden, können sie nur durch Bedienung der Steuerelemente auf der Rückseite geändert werden.

Blitzfrequenz über den Regler „SPEED Control“.

Blitzhelligkeit über den Regler „DIMMER Control“.

Sound to Light Mode:

Um das LED Strobe im Sound aktiven Modus zu betreiben, stellen Sie bitte nur den DIP-Schalter 9 auf die Position "ON". Das Dimmen wird noch weiterhin durch die Dimmer-Steuerung auf der Rückseite des Geräts vorgenommen.

Blitzhelligkeit über den Regler „DIMMER Control“.

Blitzfrequenz über das eingebaute Mikrofon, (Sound to Light).

DMX Mode:

Um das LED Strobe im DMX-Modus zu betreiben, stellen Sie bitte DIP-Schalter 10 auf die Position "ON". Sie können nun die erforderliche DMX-Adresse über Dip-Schalter 1 bis 9 einstellen.

Bitte beachten Sie die entsprechenden DMX-Funktionen auf der unten stehenden Tabelle:

DMX-Kanal	Wert	Funktion
1	0 – 255	Blitz Frequenz (Geschwindigkeit)
2	0 – 255	Dimmer (Helligkeit)

Technische Daten:

Spannung	240V – 50Hz
DMX – Kanäle	2 (Geschwindigkeit / Dimmer)
Leistung	14 Watt
Lichtquelle	3 x 3,5 Watt LED Streifen
Maße	378 x 116 x 166 mm
Gewicht	1,8 Kg

Manual Mode:

To run the LED Strobe in Manual mode, set all dip switches to the "OFF" position.

In manual mode the unit will function as a normal strobe light, Rate (speed) and intensity (brightness) are set directly on the unit. Note that these settings are made by using the controls on the rear of the unit. Once the settings are made they can only be changed by physically adjusting the controls on the unit. Be aware of this if you plan on installing your strobe in a permanent installation.

Flash speed is controlled via the SPEED control

Flash dimming is controlled via the DIMMER control

Sound active Mode:

To run the LED Strobe in Sound active mode, set dip switch 9 to the "ON" position.

The Dimming will still be controlled by the DIMMER control on the back of the unit. Note that these settings are made using the controls on the rear of the unit. Once the settings are made they can only be changed by physically adjusting the controls on the unit. Be aware of this if you plan on installing your strobe in a permanent installation.

Flash Dimming is controlled via the DIMMER control

Flash Speed is controlled by the Music

DMX Mode:

To run the LED Strobe into DMX mode, set dip switch 10 to the "ON" position. You can now set the required DMX address using dip switches 1 to 9. The start address for this fixture is 1. Please refer to the chart below for DMX functions.

Channel	Value	Function
1	0 – 255	Flash Speed
2	0 – 255	Flash Dimmer

Technische Daten:

Voltage	240V – 50Hz
DMX – Channels	2 (Speed / Dimmer)
Power Consumption	14 Watt
Light Source	3 x 3,5 Watt LED Streifen
Dimensions	378 x 116 x 166 mm
Weight	1,8 Kg